

自分さがし ③

初心、忘れずに！

「総体に向けて悔いのないようがんばる！」このフレーズもたくさんの人から聞かれます。現段階では総体も行われるかどうか、まだわかりません。(近畿総体・全国総体は中止が決定しています…5月1日現在)

きっと、もやもやしている人も多いと思いますが、気持ちを切らさないようにとくに運動部の人は家でできることを探しましょう！

4組

私は、この一年を大切にしたいと思っています。3年生になって、これからいろんなことを頑張ろうと思います。一番頑張らないといけないことは勉強です。

私は勉強が苦手ですが、苦手な教科は特に勉強しようと思います。いつも、課題に追われて勉強があまりできずにテストを迎えてしまうので、3年生では課題を少しずつ進めて、できるだけ早く課題を終わらせて、できればワークをもう一度解いたりしたいと思っています。今までは目標や計画を立てられずにいたので、これからは目標や計画をしっかり立ててテストを迎えらえるようにしたいです。

部活動でも、一生懸命に頑張りたいです。3年生になったので新1年生に茶道のお作法などいろいろと教えてあげないといけないので、上手に教えてあげられるように頑張ろうと思います。作法は、細かくときどき忘れそうになるので、しっかり1年生に教えるためにも、勉強と同じように復習して少しずつ完璧に近づけられるようにしたいと思っています。私は教えることが苦手なので、茶道で細かい作法を新1年生に教えるのは良い機会になると思うので、しっかり教えてあげたいです。そのため、部活動でも目標をもって頑張りたいと思います。

そして勉強も部活動も一生懸命頑張って、行きたい高校にいけるように、しんどくてつらいこともあるかもしれませんが、何事にも全力で取り組んでいきたいと思っています。



1組

3年生で1番達成したい目標は希望の進路を実現することです。そのためには今よりも成績をあげて1、2年生の復習はもちろん、3年生の内容もしっかりできるようにならないといけません。だから2年生の時よりも学習時間を多くとって集中して授業も受けようと思います。

次に達成したいことは部活で東播総体に行くことです。コロナウイルスの影響で中止になるかどうかはわからないけど1日1日の練習を大切にして自分の力をすべて発揮できるようにがんばっていきたいです。最後に生徒会活動にも力を入れていきたいです。執行部になってから4ヶ月、まだまだうまく仕事をこなせない面もあります。3年生は何でも最後がつく年、自分たちが失敗したら全体も失敗してしまう、自分たちが学校を

ひっぱっていくんだという気持ちで仕事に臨んでいきたいです。

中学校を卒業した時にこの3年間でいろんなことを学べたなと思えるようなしめくりにしたいです。



2組

3年生になり中学校生活も後1年しかないけれど、あと2ヵ月ほどで総体があるから残り少ない部活動も頑張っていけたらいいなと思います。今はコロナウイルスで部活に行けないことがあるけれど、筋トレなどをして体力をつけて、総体に向けて頑張っていきたいと思うし、去年は惜しく東播大会に出場できなかったのも、その悔しい思いを今年の総体にぶつけて優勝できるよう頑張っていきたいと思っています。

勉強面では、僕達はもう受験生で、これで将来が決まるから頑張っていけないけれど、今のままテストを受けたら落ちる可能性があるのも、しっかり最上級生になったので気持ちを切りかえ勉強していきたくと思っています。そして3年生になったということは新しい1年生がくるので色々教えてあげたりして最上級生としてふさわしいように頑張っていこうと思います。

今はまだ3年生になってクラスも新しくなったばかりで不安もあるけど、みんなと仲良くなって最高の1年にしたいです。